Encuentro busca fortalecer el desarrollo técnico profesional

20 DE OCTUBRE. Actividad contará con cinco destacados exponentes y espera convocar a más de 400 asistentes.

Carolina Nahuelpi Álvarez

carolina.nahuelpi@australtemuco.cl

ueve centros de educación superior y más de 80 liceos forman técnicos profesionales para La Araucanía, quienes actualmente se sitúan como actores relevantes en el desarrollo regional.

Así lo han entendido diversas instituciones de la Región. que trabajando por separado en iniciativas de fortalecimiento de este tipo de educación vieron en la asociatividad una oportunidad para potenciar la educación técnico profesional, formando una mesa regional.

En este contexto, Corparaucania, el Centro de Formación Técnica (CFT) Teodoro Wickel de la Universidad de La Frontera y la Fundación Educacional AraucaníAprende llevarán a cabo el Encuentro por la Educación Técnico Profesional "Araucanía TP", que espera convocar a 400 asistentes del mundo educativo y empresarial el próximo 20 de octubre, desde las 9.45 horas, en el Centro de Convenciones Dreams Temuco.

"Creemos que la educación técnica es una herramienta poderosa para que los jóvenes avancen en su desarrollo, contribuvan al desarrollo regional y saguen adelante a sus familias. Por eso invitamos a la comunidad a que nos acompañen en este encuentro", destacó Carlos Dreves, director ejecutivo de AraucaníAprende.

Una invitación a la que se sumó el rector del CFT Teodoro Wickel, Marcelo Carrasco.



AYER REPRESENTANTES DE LAS ENTIDADES ORGANIZADORAS LANZARON EL ENCUENTRO.

Expositores

- Carlos Sepúlveda, coordinador de especialidad electrónica del Liceo Pablo Neruda de
- Mathias Gómez, investigador de política educativa de Educación 2020.
- Marcela Arellano, secretaria ejecutiva de formación técnico profesional del Ministerio de Educación.
- James Ackerson, gerente general de Corralco Mountain & Ski Resort.

Moderador: Mauricio Rivas, Director de El Austral.

"Para nosotros es muy importante ser parte de este encuentro, porque la Reforma de Edu"La Reforma (...) viene definida para potenciar la vinculación con los liceos técnico profesionales".

Marcelo Carrasco. rector del CFT Teodoro Wickel

"La educación técnica es una herramienta poderosa para que los jóvenes avancen en su desarrollo".

Carlos Dreves. director de AraucaníAprende

cación Superior viene claramente definida para potenciar la vinculación con los liceos técnico profesionales. Ésta es una tarea pendiente en la Región, entonces encuentros como estos nos permiten avanzar en la línea (...) y también aportar a la movilidad social*, señaló el rector.

EXPOSITORES

Será un panel de cinco destacados expositores (ver recuadro), quienes desde sus distintas miradas aportarán a la discusión en torno, principalmente, a los desafíos en materia de articulación de la formación educativa con los requerimientos del campo laboral.

"Queremos crear un espacio de reflexión en el que puedan participar profesores y empresarios, con el fin de analizar cómo se pueden generar estrategias para integrar estos dos mundos", dijo Dreves

En esto coincidió Rodrigo Molina, de Corparaucanía, quien añadió que "creemos que la educación técnico profesional es la palanca para el desarrollo del territorio v su gente (...), y en este contexto estamos trabajando con la mesa regional para articular la educación con las necesidades del sector productivo".

Experiencias exitosas en la educación técnico profesional también se darán a conocer en la oportunidad, además de los desafios que existen en materia de políticas públicas.

Guía Médica

ALIZADO Y GRUPALES

Vilma Fernández Azar Matrona - Hipnoterapeuta

Dinamarca 621. 6to piso, Of 61 Fono: 045-2204690 hipnosisaraucania@hotmail.com

HIPNOSIS CLINICA

ODONTOLOGÍA INTEGRAL Boca & Rostro

